
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
統合協議会ニュース 
量徳小学校・潮見台小学校・若竹小学校統合協議会  

《第７号》  平成２４年３月発行 

１月３１日（火）に第７回統合協議会を開催し、「教職員部会」から新しい学校づくりに向けた教育目

標の提案や、「保護者部会」からの報告などがありました。 

事務局から、１月２４日の小樽警察署への安

全対策要望について説明があり、若竹交差点の

青信号の点灯時間が延長されていたことなどの

報告がありました。 

また、統合により新たな通学路が増えること

から、町会の皆さんや通学の安全見守りをして

いただいているボランティアの皆さんとともに

児童の安全確保を図る取組を進める必要がある

との提案があり、町会関係委員からは通学路の

除雪について関係機関への要望など今後の対応

について意見がありました。 

第８回協議会は３月２２日（木）午後７時から潮見台小で行

います。傍聴希望の方は、事前に事務局までご連絡ください。 

「教職員部会」潮見台小の堀教頭から、新しい

学校づくりの取組について提案がありました。 

その中で昨年、量徳小・潮見台小・若竹小の

各校の保護者・児童や地域の方を対象に実施し

たアンケートの結果では、保護者等からは「夢

や希望に向かっての努力」「考えや思いを表現

する力」「思いやり・温かな心」など、将来を

見据え子どもの時期に身に付けたり育てたり

しなければならない事項があげられていたこ

と、また、児童からは「友だちにやさしくする」

などが多く寄せられたとの説明がありました。 

そして、これら皆さんの願いを込めた新しい

学校の教育目標として『かしこく、なかよく、

たくましく、はたらく子ども』が示され、協議

会では、この目標を達成するための教育課程の

編成について、引き続き「教職員部会」で話し

合っていくことを了承しました。 

さらに、平成２５年度の若竹小との統合に向

けた児童交流の考え方などを含む２４年度の

取組について報告がありました。 

◆問合せ◆ 事務局 小樽市教育委員会適正配置担当 

電話 0134-32-4111（内線 533）  FAX  0134-33-6608 

E ﾒｰﾙ gakko-tekisei@city.otaru.hokkaido.jp 

☆第７回統合協議会を開催しました☆ 

「保護者部会」からの報告 

安全マップについて、現在の３校のマップを

活用していくこと、また、ＰＴＡ組織づくりに

ついては、潮見台小のＰＴＡ会則を土台として

平成２４年度を迎え、必要に応じ見直しを行っ

ていく旨の報告がありました。 

安全マップとＰＴＡ組織づくり 

新しい学校づくりに向け協議 

教育目標は、「かしこく、なかよく、 

たくましく、はたらく子ども」 

新たな通学路の安全対策を 

 



 
 

※写真は潮見台小での交流 

 

◆  第Ⅲ期交流事業を実施 ◆ 

昨年１１月に行った３校（量徳小・潮見台小・花園小）の児童交流では、量徳小の児童が４月から通う

学校に分かれて行き、学年（１～５年）ごとに一緒に勉強をするなどして過ごしました。 

理科室で実験 

「フラスコの水を温めると？」 

 

２年生 

４年生 ５年生 

和紙の折り染めで小物入れ作り 

「みんな真剣にやっています！」 

 

統合校となる潮見台小では、平成２３

年度に校舎内の暖房機の更新やトイレな

どの改修のほか、校舎や体育館の外壁改

修・塗装、グラウンドの土壌改良などを

行いました。 

これら施設の整備はすでに終えてお

り、４月から新しい児童が元気よく通学

するのを心待ちにしています。 

トイレの洋式化と男子便器の改修 

(平成 23年 11月 30日撮影) 

 

学校施設の整備が終了  

グラウンドの土壌改良 

(平成23年11月29日撮影) 

 

漢字クイズ「”にんべん”の漢字は？」 

 

紙の竹トンボ作り「こうやって作りま～す」 

 

ジャンケンリレー「勝った！」「負けた～」 

 

１年生 

３年生 

統合に向けた学校説明会を実施 
「統合の会」を開催します 

４月５日（木）午前１０時から、潮

見台小において「統合の会」を開催

します。なお、量徳小・潮見台小の

保護者の皆さんや統合協議会委員に

は、別途ご案内いたします。 

２月２１日～２３日、量徳小と潮見台小の

保護者を対象に平成２４年度の教育内容等

の説明会が潮見台小で開かれました。約８０

名の保護者が参加し、統合協議会で話し合っ

た教育目標やそれに基づいた教育課程につ

いて潮見台小早川校長から説明しました。 


